

Die NEOS Bezirksrät_innen

Ana Badhofer

Anna Stürgkh

Philipp Wörndle

An die

Bezirkvorstehung Wieden

z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.12.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag betreffend

Verkehrsbelastung entschärfen Untere Favoritenstraße

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständige Magistratsabteilung 46 das Verkehrsaufkommen auf der Unteren Favoritenstraße zu prüfen und gegebenenfalls die Regulierung durch eine Ampel am Fußübergang auf Ordnungshöhe 4 der Favoritenstraße zum Überqueren auf den Erzherzog-Johann-Platz zu überprüfen.

Begründung:

Durch die derzeitigen Baustellen auf der Argentinierstraße scheint es zu einem verstärkten Verkehrsaufkommen auf der Favoritenstraße zu kommen. Durch die zukünftige Verkehrsplanung rund um die Argentinierstraße nach dem Umbau ist mit anhaltend höherem Verkehrsaufkommen auf der Favoritenstraße zu rechnen. Dies sollte überprüft werden, ebenso wie eine potentielle Entlastung durch eine Ampelregulierung auf der unteren Favoritenstraße. Auf Höhe des Santosrestaurants (Favoritenstraße 4) ist regelmäßig starker Rückstau zu beobachten, da dort viele FußgängerInnen und RadfahrerInnen ohne Ampelschaltung stark den Übergang / die Überfahrt frequentieren. Da es 100 Meter zuvor bereits eine Ampel vor der Abzweigung der Gußhausstraße gibt, wäre es eine potentielle Lösung eine neue Ampel, welche gleich geschaltet ist wie die eben genannte Ampel, zu erreichen. Das würde Autos ermöglichen in einem durchzufahren und nach 100 Meter nach einer grünen Ampel wieder stehen bleiben zu müssen und dadurch viel Abgase im stehenden Verkehr zu verursachen.

Wien, am 14.12.2023